

NOTA DE PRENSA

18º Congreso de la SAFH en Málaga, del 19 al 21 de abril

MÁS DE 200 FARMACÉUTICOS ESPECIALISTAS EN FARMACIA HOSPITALARIA SE REUNIRÁN EN ABRIL EN MÁLAGA PARA ABORDAR LOS ÚLTIMOS AVANCES Y NOVEDADES PARA MEJORAR LA ATENCIÓN SANITARIA A LOS PACIENTES

Farmacéuticos, investigadores y expertos de toda Andalucía y del ámbito nacional se darán cita en la ciudad del 19 al 21 de abril para poner en común experiencias, proyectos y modelos de trabajo entre los profesionales de este ámbito sanitario para así avanzar en una mejor asistencia a los pacientes y optimizar el acceso y uso de los medicamentos.

Durante la reunión, se celebrarán conferencias, mesas redondas, simposios, debates y presentaciones de estudios y comunicaciones científicas, con el fin de abordar los retos de presente y futuro para la farmacia hospitalaria.

Entre otros temas de interés, se abordará la evaluación de la seguridad del paciente y el estado de los hospitales andaluces en cuanto a implementación de prácticas seguras en la utilización de medicamentos; la innovación en la calidad asistencial; las perspectivas en la humanización de la Farmacia Hospitalaria, o algunas experiencias de éxito desarrolladas por los servicios de Farmacia de los hospitales andaluces.

La presidenta del Comité Organizador del 18º Congreso de la SAFH es Begoña Tortajada, del Servicio de Farmacia Hospitalaria del Hospital Costa del Sol de Marbella; y la presidenta del Comité Científico Marga Garrido Siles, del Servicio de Farmacia Hospitalaria del Hospital Virgen de la Victoria de Málaga.

Málaga, 29 de marzo de 2023.- Más de 200 farmacéuticos hospitalarios, junto a otros expertos sanitarios e investigadores de Andalucía y otros puntos de España, se darán cita en Málaga del 19 al 21 de abril en el 18º Congreso de la Sociedad Andaluza de Farmacéuticos de Hospitales y Centros Sociosanitarios (SAFH), un encuentro que servirá para analizar los últimos avances y novedades en el ámbito de la Farmacia Hospitalaria, y que convertirá a la ciudad malagueña en el epicentro del debate sobre las nuevas experiencias, proyectos y modelos de trabajo entre los profesionales de este ámbito sanitario para así avanzar en una mejor asistencia sanitaria a los pacientes.

El Congreso tendrá lugar en el Hotel NH Málaga y pretende ser un punto de encuentro profesional y científico para intercambiar conocimientos e inquietudes entre los especialistas de Farmacia Hospitalaria para continuar mejorando en otros aspectos

como lograr una gestión óptima de los recursos del Sistema Sanitario Público Andaluz y del uso seguro y eficaz de los medicamentos, para así alcanzar la excelencia en la actividad de la Farmacia Hospitalaria y la atención farmacéutica y mejorar, en definitiva, los resultados y la calidad de vida de los pacientes.

El Congreso, que tiene este año como lema “*Más visibles, más seguros. Sumando en calidad asistencial*”, también busca reflexionar y poner en valor el papel del farmacéutico de hospital como un profesional clave en los tratamientos y terapias para mejorar la salud de las personas y la calidad asistencial de los pacientes; y como un especialista en la implementación de prácticas seguras en el ámbito sanitario, impulsando cambios factibles y necesarios para mejorar la seguridad del paciente desde una perspectiva global, apostando, en definitiva, por la excelencia profesional. Según destaca el presidente de la SAFH, Juan Enrique Martínez de la Plata, “el trabajo de los farmacéuticos de hospital es un poco más visible gracias a la intensa labor que hemos realizado durante los últimos años con la pandemia de la COVID-19, tanto en la atención y acceso a los medicamentos para los pacientes como en tareas de investigación, pero siempre hemos estado aquí haciendo ese trabajo, y jugamos un papel muy importante. Este Congreso nos va a permitir seguir avanzado en nuestro campo profesional y en visibilizar aún más nuestra actividad”.

La presidenta del Comité Organizador del 18º Congreso de la SAFH es Begoña Tortajada, del Servicio de Farmacia Hospitalaria del Hospital Costa del Sol de Marbella; y la presidenta del Comité Científico Marga Garrido Siles, del Servicio de Farmacia Hospitalaria del Hospital Virgen de la Victoria de Málaga.

El Congreso acogerá a los mayores expertos en Farmacia Hospitalaria de Andalucía y España, y en ella se debatirá acerca de temas de gran interés como la seguridad del paciente y estado de los hospitales andaluces en cuanto a implementación de prácticas seguras en la utilización de medicamentos; la innovación en la calidad asistencial de los pacientes; las perspectivas en la humanización de la Farmacia Hospitalaria, o algunas experiencias de éxito desarrolladas en el ámbito de los servicios de Farmacia de los hospitales andaluces. Además, se abordarán otras cuestiones como el aprendizaje de los errores en la medicación, o la seguridad, eficacia y calidad de vida de los pacientes asociada a nuevos tratamientos en diversas enfermedades inmunomediadas u otras como el cáncer o el lupus eritematoso sistémico.

Todos estos temas y otros se tratarán en el programa científico del Congreso a través de diferentes conferencias, mesas redondas, simposios, debates y sesiones para las presentaciones de comunicaciones de proyectos y estudios científicos desarrollados por los farmacéuticos hospitalarios andaluces en el último año.

La Farmacia Hospitalaria en Andalucía

La Sociedad Andaluza de Farmacéuticos de Hospitales y Centros Sociosanitarios (SAFH) es una organización científica y profesional sin ánimo de lucro, que tiene como objetivo



impulsar y promover actividades científicas, técnicas, docentes y profesionales para mejorar la formación y actividad profesional de los farmacéuticos de hospital en nuestra comunidad y a lograr un uso adecuado, racional y seguro de los medicamentos y productos sanitarios en las diferentes áreas específicas de la farmacia hospitalaria.

Con más de 30 años de antigüedad, la SAFH cuenta en la actualidad con casi 400 socios y es considerada una de las sociedades científicas autonómicas más importantes a nivel nacional.

Para más información:

Gabinete de Prensa de la Sociedad Andaluza de Farmacia Hospitalaria (SAFH)

Jesús Herrera (954 62 27 27 / 625 87 27 80)